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Быть церкви на пристани!

Продолжаем путешествие в прошлое 
с Нижневартовским краеведческим 
музеем имени Т.Д. Шуваева. 

«2

Итоги рабочих поездок 
На очередном заседании комитета 
по социальным вопросам Думы города 
депутаты подвели итоги рабочих 
поездок. В течение лета их было две. 

ПРОГНОЗ ПОГОДЫ НА 11 СЕНТЯБРЯ
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Атмосферное 
давление

В благодарность 
за работу!
В нижневартовской арт-резиденции «Ядро» 
состоялась церемония награждения добровольцев, 
которые в период пандемии оказывали и продолжают 
оказывать поддержку жителям города, ведут 
волонтёрскую деятельность. 

Арина Арсеньева. Фото: www.n-vartovsk.ru.

Соцучреждения Нижневартовска получают тепло
В образовательные организации Нижневартовска нача-

лась подача тепла. 
Как сообщили в департаменте образования администра-

ции Нижневартовска, руководители практически всех школ 
и детских садов уже направили заявки на подключение теп-
ла. Работа ведётся планомерно. 

Напомним, во время заседания окружного координаци-
онного совета по вопросам возведения объектов капиталь-
ного строительства, губернатор Югры Наталья Комарова по-

ставила задачу перед ресурсонабжающими организациями 
быть готовыми к запуску тепла в социальные учреждения 
с 1 сентября. 

Подача тепла в жилищный фонд будет осуществляться 
в соответствии с температурным режимом. Точной даты 
нормативными документами не установлено, закон требует 
ориентироваться по погоде. Отопительный сезон должен на-
чаться, если в течение пяти дней среднесуточная температу-
ра держится на уровне ниже восьми градусов.

Сергей Ермолов.

«Русские Витязи» 
в небе Югры

18 сентября пилотажная группа 
«Русские Витязи» проведёт показатель-
ные выступления в Югре. Мероприятие 
состоится по инициативе Российско-
го военно-исторического общества, в 
соответствии с решениями Министра 
обороны Российской Федерации и гу-
бернаторы Югры Натальи Комаровой. 
Мероприятие приурочено к памятным 
датам: 300-летию нефтяного дела в Рос-
сии и 90-летию Ханты-Мансийского 
автономного округа. То, что два значи-
мых для жителей округа события будут 
отмечены выступлением пилотажной 
группы ВВС России, не случайно, ведь 
мы вместе обеспечиваем безопасность 
страны. Югорчане, вкладывая свой 
труд в развитие экономики, по сути сто-
ят на страже  её энергетической безо-
пасности.

С инициативой о выступлениях пи-
лотажной группы к руководству регио-
на обратились общественники автоном-
ного округа. Реализовать её помогла 
Команда Югры.

– Гордость современной России – 
Воздушно-космические силы, элита 
ВКС, авиационные группы высшего 
пилотажа «Стрижи» и «Русские Витя-
зи». Нам удалось получить этот проект 
– 18 сентября «Русские Витязи» будут 
работать для югорчан, – сказала губер-
натор Югры Наталья Комарова.

Мероприятие пройдёт при поддерж-
ке Правительства Югры, ООО «Газ-
пром Трансгаз Сургут», компании «Лу-
койл», ООО «Инвест-защита», а также 
администраций городов Сургут и Ниж-
невартовск.

Нижневартовцы  выступление пило-
тажной группы смогут увидеть 18 сен-
тября 16.30 в районе городской набе-
режной.

Подготовила Гуля Бессонова. 

Фото с сайта общественной поддержки 
авиационной группы высшего пилотажа 

«Русские Витязи».

– Н аши волонтёры, добровольцы – не-
равнодушные люди. Сегодня мы че-

ствуем волонтёров высших и средне-специаль-
ных учебных заведений. Я хотел бы сказать вам 
слова признательности и благодарности за ту 
работу в период пандемии, которую вы вели, за 
ту помощь, которую оказывали вартовчанам, по-
павшим в сложную жизненную ситуацию. Хочу 
пожелать вам оптимизма и энергии для новых 
свершений, – сказал исполняющий обязанности 
главы Нижневартовска Дмитрий Кощенко.

Во время церемонии муниципальным знаком 
«Спасение, помощь, отзывчивость» отмечены 
волонтёры нижневартовских строительного и 
медицинского, социально-гуманитарного, по-
литехнического колледжей, Нижневартовского 
государственного универститета, филиала Тю-
менского индустриального университета, Ниж-
невартовского нефтяного техникума. 

– От лица депутатов Думы Нижневартовска 
поздравляю вас с получением наград и выра-
жаю благодарность. Студенчество всегда было 
впереди всех: кроме обучения, вы активно уча-
ствуете в добровольческом движении, – отметил 
заместитель председателя Думы города Сергей 
Землянкин. 

Напомним, что знак «Спасение, помощь, 
отзывчивость» является формой поощрения 
жителей города Нижневартовска за самоотвер-
женный труд, а также добровольческую деятель-
ность в период борьбы с пандемией (деятель-
ность, позволившую обеспечить благополучие 
жителей города Нижневартовска, волонтёрскую 
поддержку жителей города Нижневартовска, 
оказавшихся в трудной жизненной ситуации, в 
период борьбы с пандемией на территории горо-
да Нижневартовска).
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ИТОГИ РАБОЧИХ ПОЕЗДОК:  
депутаты дали протокольные поручения

На очередном заседании комитета по социальным вопросам Думы города  
депутаты подвели итоги рабочих поездок. В течение лета их было две.

В августе депутаты ознакомились с организацией де-
ятельности молодёжных и подростковых клубов. 

В частности, они посетили подростковый клуб «Космо-
Квант». Он открыт в феврале этого года в рамках програм-
мы инициативного бюджетирования. Основное направле-
ние клуба связано с космическими технологиями, ракето-
строением, работой в программах для трёхмерного моде-
лирования, печатью деталей на 3D-принтерах. Новшеством 
является организация бесплатных уроков иностранного 
языка, что вызывает особый интерес у юных посетителей. 

«Рабочая группа положительно оценила деятельность 
клуба, отметила его современность и востребованность 
среди подрастающего поколения. Развитие в городе тема-
тических подростковых клубов – это перспективное на-
правление», – сказал председатель комитета по социаль-
ным вопросам Думы города 6 созыва Павел Лариков. 

«В такие клубы не стыдно приводить даже предста-
вителей других государств», – поделился своим мнением 
заместитель председателя Думы города 6 созыва Сергей 
Землянкин. 

Депутат Андрей Лицук поинтересовался перспектива-
ми развития подросткового клуба «Огонёк», который нахо-
дится в 1 микрорайоне. Он также рассказал, что получает 
от жителей обращения по поводу обустройства отдельного 
входа для посетителей клуба и проведения работ по шумо-
изоляции помещений.

Заместитель главы города, директор департамента об-
щественных коммуникаций администрации Нижневартов-
ска Светлана Селиванова пояснила, что на сегодняшний 
день в городе 11 подростковых клубов. 4 из них отвечают 
всем требованиям. Остальные тоже постепенно будут при-
водить в порядок и переформатировать по тематическим 
направлениям, подобно «КосмоКванту». Кроме этого, пла-
нируется создавать подростковые клубы на территории но-
вых микрорайонов. 

Рабочая группа депутатов также посетила городской 
клуб молодых людей с ограниченными возможностями 
здоровья «САМиТ». Он занимает несколько помещений. 
Одно из них находится в д. 49-в на ул. Чапаева. Это отдель-
но стоящее двухэтажное здание, которое предоставлено 
клубу администрацией города более года назад на льгот-
ных условиях под творческие мастерские. 

«В здании ведётся ремонт. Силами организации 
частично установлены новые пластиковые сте-

клопакеты, выполнена покраска нескольких кабинетов и 
лестничных ступеней, произведена замена радиаторов ото-
пления. Выполнить весь требуемый комплекс ремонтных 
работ организации, конечно же, самой не по силам. Необ-
ходима помощь», – сказал председатель комитета по соци-
альным вопросам Думы города 6 созыва Павел Лариков. 

«Я считаю, что предоставлять помещения таким спе-
цифическим организациям необходимо с выпол-

ненной доступной средой. Они не сами должны делать 
пандусы, это должен делать муниципалитет. Наша задача 
и наша обязанность – создавать условия для работы таких 
организаций», – отметил Сергей Землянкин. Депутаты та-
кое мнение поддержали и дали соответствующее прото-
кольное поручение администрации. 

П о словам заместителя главы города, директора депар-
тамента по социальной политике Ирины Воликов-

ской, «САМиТ» получает поддержку из бюджетов разных 
уровней по результатам конкурсов социально значимых 
проектов и грантов. Сейчас проводится совместная работа 
по формированию заявки и пакета документов для участия 
клуба в конкурсе на предоставление гранта Президента 
РФ. Предполагаемая сумма – порядка полутора миллионов 
рублей. Информацию о том, что конкретно планируется 
сделать на эти деньги и в каком объёме, депутатам соглас-
но протокольному поручению предоставят до 13 сентября. 

В июле народные избранники посетили лагеря днев-
ного пребывания на базе образовательных организаций. 
Подводя итоги этой поездки, председатель комитета Павел 
Лариков отметил, что такая форма организации летнего от-
дыха востребована на территории города. Рабочая группа 
положительно оценила организацию отдыха детей и под-
ростков, отметила многообразие направлений, программ и 
мероприятий, оснащённость материально-техническими 
ресурсами. 

В завершение заседания он поблагодарил своих коллег 
и администрацию муниципалитета за работу на бла-

го вартовчан в течение пяти лет. 

Роман Максимов.

#Выборы2021 #Югравыбирает

В Нижневартовске 
продолжается 
работа участковых 
избирательных 
комиссий по 
подготовке к выборам 
17-19 сентября  
2021 года
В обязанности УИК  
при подготовке и проведении 
выборов входит, в том числе:

– информирование избирателей 
о зарегистрированных кандидатах, 
о днях, времени и месте голосова-
ния;

– уточнение списков избирате-
лей;

– контроль за соблюдением пра-
вил агитации;

– организация голосования на 
избирательном участке в дни голо-
сования;

– подсчёт голосов избирателей, 
установление итогов голосования;

– рассмотрение жалоб (заявле-
ний) на нарушения законодатель-
ства и вынесение решений по ним;

– обеспечение сохранности из-
бирательной документации и её 
передача в соответствующую ТИК.

С 8 сентября избиратели могут 
уточнить наличие сведений о себе 
в списках избирателей, а также по-
дать заявление о голосовании по 
месту нахождения, обратившись 
лично в любую УИК.

Приём заявлений о голосовании 
на дому начнётся в УИК с 9 сентя-
бря и завершится в 14.00 19 сентя-
бря.

 График работы УИК по приёму 
заявлений о включении избирате-
лей в список избирателей по месту 
нахождения на период с 8 по 13 
сентября 2021 года:

– в будние дни с 17.00 до 21.00,
– в выходные дни с 11.00 до 

15.00.
С 17 по 19 сентября 2021 года 

участковые избирательные комис-
сии работают с 8 до 20 часов.

Важно: найти удобную для вас 
УИК поможет интерактивная кар-
та «ТИК и УИК на карте России» 
(https://map.rostelecom-cc.ru/).

По информации  
ТИК г. Нижневартовска.

Всероссийская акция 
«Культурная суббота»

Жителей и гостей Нижневар-
товска приглашают посетить меро-
приятия учреждений культуры, ко-
торые состоятся 11 сентября. Они 
проводятся в рамках Всероссий-
ской акции «Культурная суббота». 

Участников мероприятий ждут: 
мастер-классы, концерт, экскурсии, 
прямой эфир с чтением стихотво-
рений на языках народов Россий-
ской Федерации. Прямые эфиры с 
чтением стихотворений можно по-
смотреть в 13 часов в социальных 
сетях. Посты будут публиковаться 
с хештегами #культурнаясуббота и 
#культурадляшкольников. 

Подробная афиша мероприя-
тий: https://bit.ly/2VpJz70. 

Арина Арсеньева.
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Р-1 – это главное место силы
Особый момент торжественных 
мероприятий, которые проходят  
в АО «Самотлорнефтегаз»  
НК «Роснефть» в рамках 
профессионального праздника, 
– церемония у мемориального 
комплекса первой разведочной 
скважины Р-1 Самотлорского 
месторождения. Такова традиция 
коллектива: собираться там, где,  
по сути, началась история  
нефтяной жемчужины. 

С тела на этом знаковом месте появилась 
ещё в 1972 году. В 2015 году, в честь 

полувекового юбилея одного из крупнейших 
нефтяных месторождений мира, компания 
«Роснефть» открыла здесь новый мемориал. 
Как символ мужества и несгибаемой воли на 
его плитах высечены имена тех, кто в разное 
время ковал славу Самотлора. Буровики, до-
бытчики чёрного золота, строители, транс-
портники – каждый год благодарные потомки 
пополняют почётный список. 

К сожалению, на этот раз массовые тор- 
жества, посвящённые обновлению памятника 
и чествованию лучших сотрудников предприя-
тия, по понятным причинам пришлось переве-
сти в онлайн-формат. Но даже эти обстоятель-
ства не в силах нарушить традицию, заложен-
ную в «Самотлорнефтегазе». 

– Для нас, современных нефтяников Са-
мотлора, Р-1 – это главное место силы. Здесь 
наша память, наша гордость, наша душа. Еже-
годно в знак уважения к людям, внёсшим весо-
мый вклад в разработку нефтяного гиганта, мы 
заносим их имена на стелу мемориала, – гово-
рит о традиции предприятия генеральный ди-
ректор «Самотлорнефтегаза» Валентин Мама-
ев. – В этом году почётную галерею пополни-
ли персональные таблички в честь Александра 
Ивановича Чайникова, Рустема Ильгизовича 
Бакирова, Александра Кузьмича Романова, 
Владимира Михайловича Улько. Именно на 
таких примерах сегодня воспитывается новое 
поколение нефтяников «Самотлорнефтегаза».

Эти имена – отражение истории Самотлора 
на разных этапах его освоения. 

Б уровик Александр Иванович Чайников 
останется в ней как яркий рационализа-

тор, который внёс большой вклад в научно-
исследовательскую деятельность и внедрение 
новых разработок в области повышения ка- 
чества бурения и крепления скважин на Са-
мотлорском месторождении. 

Р устем Ильгизович Бакиров 
– продолжатель династии 

нефтяников в третьем поколении. 
Большая часть его трудовой био-
графии связана с Самотлорским 
месторождением. Здесь он прошёл 
путь от мастера по добыче нефти 
и газа до руководителя. Внёс зна-
чимый вклад в разработку и внед-
рение новых методов повышения 
нефтеотдачи пластов. В настоящее 
время продолжает трудиться в 
нефтяной отрасли. Самотлорский 
период считает фундаментом сво-
его профессионального опыта. 
В 1997 году Рустем Бакиров на-
граждён Почётной грамотой Ми-
нистерства топлива и энергетики 
России, в 2005 году ему присвоено 
звание «Почётный нефтяник Рос-
сийской Федерации», в 2008 году 
удостоен звания «Заслуженный 
работник нефтяной и газовой про-
мышленности РФ».

Транспортный строитель Алек-
сандр Кузьмич Романов принимал 
участие в освоении и обустройст-
ве Самотлорского месторождения. 
Возглавляемые им подразделения 
возводили железнодорожные ли-
нии и автодороги, необходимые 
для бесперебойной работы неф-
тяного гиганта. На Самотлоре при 
непосредственном участии Алек-
сандра Кузьмича была применена 
уникальная технология намыва с 
транспортировкой грунта на рас-
стояние более 20 км. 

С транспортной сетью Самот-
лорского месторождения тесно 
связана трудовая биография и 
Владимира Михайловича Улько. 
Талантливый дорожный строи-

тель, он реализовывал новые тех-
нологии возведения капитальных 
бетонных автодорог в условиях 
Западной Сибири. Эти разработ-
ки кратно удешевили прокладку 
жизненно важных магистралей в 
крайне заболоченной местности 
Самотлора.

Т руд заслуженных нефтяников, 
задавших столь высокую про-

фессиональную планку, отмечен 
многими правительственными и 
отраслевыми наградами. К сожале-
нию, двух покорителей Самотлора 
– Александра Кузьмича и Влади-
мира Михайловича, уже нет с нами. 
Но благодарную память о них хра-
нят продолжатели великого дела. 

– Когда смотрю на стелу, ох-
ватывают воспоминания, потому 
что со многими из тех, чьи име-
на указаны на персональных таб- 
личках, мы были знакомы либо 
работали вместе,– говорит пред-
седатель Совета ветеранов войны, 
труда и пенсионеров АО «Самот-
лорнефтегаз» Лидия Важина. – И 
даже если это было не личное 
знакомство, мы узнавали о них из 
телевизионных передач, из газет-
ных статей, встречались на меро-
приятиях. Эти люди – незабывае-
мые. Каждый человек, чья фами-
лия занесена в эту галерею, – это 
отдельная история жизненного и 
профессионального подвига. 

И этот подвиг достоин, чтобы 
навсегда остаться в летописи ле-
гендарного месторождения, кото-
рую увековечила первая скважина 
Р-1 – место силы нефтяников Са-
мотлора.

Людмила Подройкова. Фото предоставлено АО «Самотлорнефтегаз».

Труд должен быть 
безопасным!

Очередное заседание межведом-
ственной комиссии по охране труда 
при администрации Нижневартовска 
открылось церемонией награждения 
специалистов служб охраны труда ор-
ганизаций города благодарственными 
письмами председателя Думы ХМАО 
– Югры, почётными грамотами и бла-
годарностями Департамента труда и 
занятости населения ХМАО – Югры.

Исполняющий обязанности пред-
седателя комиссии, директор депар-
тамента экономического развития 
администрации города Ильяна Баги-
шева также вручила награды победи-
телям и призёрам городского смотра-
конкурса на звание «Лучший специа-
лист по охране труда-2021». Смотр-
конкурс проводился в нашем городе 
уже в пятый раз. Участники были 
разделены на две группы: производ-
ственная и непроизводственная отра-
сли экономики. Бронзовым призёром 
стала Олеся Киндрат, специалист в 
области охраны труда МБУ «Библио-
течно-информационная система». Се-
ребро разделили ведущий специалист 
отдела по работе со структурными 
подразделениями АО «Самотлорнеф-
тегаз» Владислав Тимофеев и специ-
алист по охране труда МАДОУ горо-
да Нижневартовска детский сад №21 
«Звёздочка» Светлана Демидова. Зва-
ния «Лучших специалистов по охране 
труда-2021» получили специалисты 
по охране труда ООО «Ремстрой» 
Ирина Салтанова и МАУДО города 
Нижневартовска «Центр детского и 
юношеского технического творчества 
«Патриот» Альбина Нигаматзянова.

Завершив торжественную часть, 
члены комиссии перешли к рассмо-
трению вопросов состояния усло-
вий и охраны труда в организациях 
города. Участие в работе комиссии 
приняли представители семи органи-
заций, допустивших случаи тяжёлого 
и смертельного травматизма работ-
ников. В ходе выработки совместных 
мер по недопущению повторения 
несчастных случаев члены комиссии 
обратили внимание работодателей на 
необходимость усиления контроля за 
состоянием условий и охраны труда.

Члены комиссии также обсудили 
вопросы организации медицинских 
осмотров по новым правилам и по-
рядок выдачи рекомендаций для на-
правления работников на санаторно-
курортное лечение.

 Участники заседания отметили, 
что работодателям необходимо уси-
лить контроль за состоянием усло-
вий и охраны труда, а также обратить 
особое внимание на обеспечение 
безопасности работников, наиболее 
подверженных травматизму на про-
изводстве.

По всем вопросам, рассмотрен-
ным на заседании комиссии, приняты 
соответствующие решения с обеспе-
чением контроля за их выполнением.

Департамент экономразвития  
администрации г. Нижневартовска.

Ильяна Багишева вручила награду 
Ирине Салтановой (ООО «Ремстрой).

Ученики первого энергокласса сели за парты
В нижневартовской школе №5 от-

крылся первый на территории го-
рода энергокласс. Он был создан при 
участии департамента образования 
администрации муниципалитета, АО 
«Россети Тюмень» и Нижневартовского 
государственного университета. 

– В образовательных организаци-
ях города уже несколько лет действуют 
«Роснефть-классы», которые пользуются 
популярностью у учеников. Также были 
созданы так называемые «педагогиче-
ские классы», выпускники которых в 
дальнейшем получают профильное обра-
зование. С 1 сентября этого года появился 
профильный класс такого направления, 
как энергетика, – рассказала директор де-
партамента образования администрации 
Нижневартовска Инна Святченко. 

Создание профильных классов позво-
ляет компаниям заблаговременно гото-
вить будущие кадры для своих предпри-

ятий. Для обучающихся данного класса 
специалистами АО «Россети Тюмень» 
Нижневартовские электрические сети бу-
дут проводиться профориентационные и 
практические занятия, которые позволят 
ученикам лучше узнать профессию энер-
гетика. А в Нижневартовском государ-
ственном университете школьники смо-
гут дополнительно изучать профильные 
предметы. Реализацию образовательного 
проекта оценил во время рабочей по-
ездки заместитель губернатора Югры 
Вадим Шувалов. Он провёл открытый 
профориентационный урок. Кстати, в 
разные годы ему были присвоены звания 
«Почётный энергетик РФ» и «Почётный 
энергетик ХМАО – Югры». 

– С точки зрения энергетики у нас 
работы в регионе непочатый край. Идёт 
развитие, освоение Арктики. Будет стро-
иться второй мост через реку Обь. Всё 
это даст толчок развитию всего региона. 

Важно, что у ребят будут профессиональ-
ные наставники из числа действующих 
сотрудников компании «Россети Тюмень» 
и школьники уже сейчас смогут получать 
необходимые знания для своей будущей 
профессии, – сказал Вадим Шувалов. 

Как рассказал директор филиала  
АО «Россети Тюмень» Нижневартов-
ские электрические сети Евгений Громо-
вой, за два года 19 ребят под патронажем 
сотрудников компании и преподавателей 
университета пройдут углублённое об-
учение по предметам информационно-
технологического направления и погру-
зятся в профессию, что в дальнейшем 
поможет им поступить в профильные 
учебные заведения и связать свою карье-
ру с энергетикой.

По словам директора МБОУ «Сред-
няя школа №5» Николая Флерко, приём 
в энергокласс проводился на конкурсной 
основе. 

Арина Арсеньева.
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Высаживать деревья на городских объектах 
будут с помощью специальной техники 

МОДЕРНИЗАЦИЯ ИЛИ РЕАНИМАЦИЯ?
Концессионер реализует беспрецедентную программу по обновлению ветхой системы ТС в Старом Вартовске. 

Для повышения мобильности и производительности служб УТС в АО «Горэлектро-
сеть» закупили новую спецтехнику. Пять автомобилей получили в УТТ накануне, 
в том числе колёсный погрузчик с навесным оборудованием для пересадки 
деревьев. Машина позволяет осуществлять выкапывание и посадку многолетних 
саженцев без нарушения корневой системы. 

Материалы полосы управления по связям с общественностью АО «Горэлектросеть». Фото из архива АО «Горэлектросеть».

Б лагодаря специальному навесному обо-
рудованию оператор, не покидая кабины, 

может выкопать, перевезти и посадить деревья, 
саженцы и кустарники. Машина предназначе-
на для рационального использования ручного 
труда и ускорения процесса благоустройства на 
объектах, где велись земляные работы. 

«Конструкция погрузчика отвечает послед-
нему слову техники и является воплощением 
передового подхода к процессу пересадки де-
ревьев. Оборудование позволяет выкопать дерев-
це  вместе с комом земли, транспортировать его, 
подготовить лунку для посадки и, наконец, выса-
дить растение вместе с тем самым комом почвы. 
Корневая система в этом случае не повреждается 
и приживаемость саженцев значительно возрас-
тает», – рассказал Александр Топалов, замести-
тель директора по перспективному развитию 
«Управления теплоснабжения г. Нижневартов-
ска» (филиал АО «Горэлектросеть»). 

Кроме того, объединённый автопарк кон-
цессионера пополнился тремя фронтальны-
ми погрузчиками и самоходным автогидро-
подъёмником для обслуживания наземных участ-
ков теплотрассы, в том числе расположенных на 
пересечениях с автомобильными дорогами. 

Всего для нужд филиала в 2021 году закупи-
ли 17 единиц техники на общую сумму 126 млн 
рублей. 

«Не вся техника, которая была передана фи-
лиалу по концессионному соглашению, удов-
летворяла современным требованиям и нормам. 
Поэтому сейчас мы планомерно обновляем 
весь парк автомобильной техники, в том чис-
ле специализированной техники. Это позволит 
улучшить качество ремонтов на теплосетях и 
увеличить скорость работ, выполняемых во вре-
мя гидравлических испытаний, на этапе благо-
устройства территорий и других задач, которые 
возникают во время эксплуатации тепловых се-
тей», – прокомментировал Александр Топалов, 
заместитель директора по перспективному раз-
витию «Управления теплоснабжения г. Нижне-
вартовска» (филиал АО «Горэлектросеть»). 

В распоряжение службы по благоустройству 
УТС уже поступили автогудронатор, дорожный 
каток, асфальтоукладчик и  дорожная фреза. До 
конца сентября в УТТ ожидают поставку ещё 
восьми единиц. Это автомобильный полупри-
цеп, экскаватор «Хёндай» для раскопки траншей, 
автомобили с кранами-манипуляторами для пе-
ревозки труб, автомобильный кран, самосвал и 
аварийные мастерские на базе автомобиля ГАЗ с 
установленными в них сварочными аппаратами, 
рассчитанными на одновременную работу двух 
сварщиков. Новая техника отвечает самым со-
временным стандартам производительности и 
безопасности, отмечают эксперты УТС. 

В концессионное управление ком-
пании передали 319 километров 

городских сетей теплоснабжения и горя-
чего водоснабжения. 100% изношенны-
ми из них признаны сети протяжённо-
стью до 50 км, изношенными более чем 
на 70% – около 100  км. Большая часть 
инженерных коммуникаций в неудовлет-
ворительном состоянии ожидаемо оказа-
лась расположена в старой части города. 
Как, например, участок теплотрассы, 
обеспечивающий теплом первую школу.    

Коммуникации проложены в 1986 
году, срок их эксплуатации истёк 10 лет 
назад. Несмотря на это, гидравлические 
испытания показали целостность и гер-
метичность конструкции. Но тепловая 
изоляция обветшала, а местами вовсе 
оголилась. Работы по её замене специ-
алисты УТС закончат до 20 сентября. 
Современный изоляционный матери-
ал позволит снизить тепловые потери 
при транспортировке теплоносителя и 
защитит трубу от влажности и других 
влияний факторов внешней среды.

«В соцсетях и СМИ мы часто стал-
киваемся с жалобами вартовчан на 
неудовлетворительное состояние те-

пловых трубопроводов, фотография-
ми ветхих участков, где роль изоляции  
выполняет ветошь. Стоит отметить, что 
далеко не все городские сети переда-
ны нам в управление. В старой части 
города и промышленной зоне много 
объектов, находящихся в собственно-
сти физических или юридических лиц. 
Как правило, именно на этих участках 
коммуникации находятся в самом пла-
чевном состоянии. Мы ведём работу 
с недобросовестными потребителями, 
ведь для компании это чревато потерей 
теплоносителя, которым «частников» 
обеспечивают наши магистральные тру-
бопроводы. Зачастую такие фотографии 
вовсе оказываются «фейковыми». Зи-
мой, например, соцсети заполонили кар-
тинки с замёрзшими кранами и рыбками 
в аквариуме. Фото, как оказалось, были 
сделаны в одном из американских шта-
тов. Так что просим горожан объектив-
но реагировать на подобные информа-
ционные вбросы от «доброжелателей». 
В наш Центр обслуживания клиентов 
всегда можно сообщить об обнаружен-
ном аварийном объекте теплосистемы, 
уточнить, кому он принадлежит, кто 

ответственный за его эксплуатацию», 
– рассказал Александр Топалов, заме-
ститель директора по перспективному 
развитию «Управления теплоснабжения 
г. Нижневартовска» (филиал АО «Гор-
электросеть»).

 Программу модернизации тепловой 
системы Старого Вартовска в УТС про-
звали реанимационными действиями. 
Точечные текущие ремонты, которые 
проводились до этого, не в состоянии 
спасти ветхие сети от коммунального 
коллапса. Теплоэнергетиками разрабо-
тана и утверждена комплексная про-
грамма по реконструкции объектов ТС 
старой части города. Мероприятия рас-
писаны на 10 лет, но первые результа-
ты работы концессионного соглашения 
местные жители видят уже сегодня. 
Только в этом году здесь реализуются 
три масштабных проекта. Это строи-
тельство новой, современной и надёж-
ной теплотрассы протяжённостью 1,85 
км, она прослужит не менее 25 лет. 
Строящийся объект соединит новую 
газовую котельную В-5 на Нововар-
товской с подмешивающей станцией, в 
которую перепрофилируют котельную 

«Рыбозавод». Здесь уже демонтировали 
устаревшее оборудование и ведут рабо-
ты по установке нового, современного 
и энергосберегающего. Кроме того, те-
плоэнергетики реконструировали, то 
есть полностью обновили ветхий ма-
гистральный участок теплотрассы про-
тяжённостью 440 метров вдоль улицы 
Рабочей. Стоимость мероприятий, ре-
ализуемых в Старом Вартовске в 2021 
году, составит порядка 150 млн рублей. 

«Важно понимать, в каком состоя-
нии мы приняли городские объекты ТС 
и что успели реализовать за два года 
управления этим имуществом. Идут 
работы по строительству новых сетей, 
реконструкции котельных и подмешива-
ющих станций. Только в текущем году 
будут  модернизированы 10 объектов се-
тей горячего водоснабжения и 9 объек-
тов сетей теплоснабжения. Общая сто-
имость мероприятий инвестпрограммы 
2021 года составит 473 млн рублей», –
прокомментировал Александр Топалов, 
заместитель директора по перспектив-
ному развитию «Управления теплоснаб-
жения г. Нижневартовска» (филиал 
АО «Горэлектросеть»).

Теплом местных жителей обеспечивала 
устаревшая котельная, использующая 
в качестве теплоносителя нефть и трубы, 
прослужившие более 25 лет и исчерпав-
шие свой ресурс эксплуатации. В таком 
плачевном состоянии компания-концес-
сионер «Горэлектросеть» приняла муни-
ципальное имущество в декабре 2019-го.
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Уважаемые вартовчане!

Меня зовут Александр Мухин. Мне 36 лет. Нижневартовск – это мой 
родной город: здесь я родился и вырос, получил высшее образование, 
а с ним – путёвку в жизнь. 
Спорт – моя жизнь, моё призвание с самого детства. С 8 лет 
занимаюсь самбо, мастер спорта, победитель и призёр всероссийских 
и международных соревнований. А сегодня я вкладываю все силы 
в воспитание новых чемпионов, которые прославят на всю страну и 
весь мир нашу Югру.

Р аботаю в спортивной школе олим-
пийского резерва Нижневартовска, 

возглавляю городскую Федерацию дзюдо 
и самбо. Кроме того, являюсь вице-пре-
зидентом Федерации самбо Югры.

Когда говорят о депутатской работе, то 
поневоле все разговоры сводятся к острым 
сиюминутным задачам, решение которых 
волнует людей: ЖКХ, тарифы, дороги, 
транспорт, благоустройство, капремонт… 
Это, безусловно, важно. Но не менее важ-
но уметь «разглядеть лес за деревьями». Я 
говорю о том, что, решая острые вопро-
сы сегодняшнего дня, важно не забывать 
вкладываться в будущее нашего города – в 
молодёжь. Иначе чего будут стоить кра-
сивые парки, если в них не будут звучать 
детские голоса? Развивая спорт и допол-
нительное образование, мы делаем ин-
вестиции в будущее Нижневартовска – в 
молодых людей. Так мы растим не просто 
здоровое поколение, но ещё и дружное, 
активное, любящее свою малую родину и 
готовое создавать семьи и работать на род-
ной земле. Наш город – особенный, каж-
дый видит в нём что-то своё. Мой Ниж-
невартовск – динамичный и спортивный, 
город, в котором хочется покорять новые 
высоты, внедрять современные проекты и 
совершенствоваться. Моя основная цель – 
создать как можно больше территорий для 
занятий спортом – от дворовых площадок 
до профильного комплекса. Уверен, что 
мои опыт и знания, целеустремлённость и 
трудолюбие помогут не только улучшить 
условия для спортсменов, но и повысить 

качество жизни моих земляков в целом. 
Считаю, что нет ничего невозможного. Ко-
нечно, развитие массового спорта – далеко 
не единственное направление, которым я 
намерен заниматься вместе с моими еди-
номышленниками.

Н а выборы мы идём сплочённой 
командой – КОМАНДОЙ ЮГРЫ. 

В ней ответственные и неравнодушные 
люди, настоящие профессионалы в раз-
ных областях, которые привыкли рабо-
тать для людей. Под крылом КОМАНДЫ 
ЮГРЫ объединились все кандидаты от 
партии «Единая Россия», от муници-
пального до федерального уровня. У нас 
общая программа: КАРТА РАЗВИТИЯ 
ЮГРЫ, охватывающая все направления 
развития округа и доходящая до каждо-
го города, района, поселения, квартала, 
улицы, двора, дома. По сути её можно 
назвать народной программой. В неё бу-
дут внесены конкретные предложения и 
пожелания вартовчан, собранные во вре-
мя избирательной кампании. Каждая за-
дача, которую вы поставите передо мной, 
станет также задачей и всей Команды 
Югры, на её решение будут брошены 
наши общие возможности и ресурсы.

Поэтому прошу поддержать не только 
меня, но и всех кандидатов КОМАНДЫ 
ЮГРЫ. Вместе мы сможем добиться боль-
ших результатов для дальнейшего разви-
тия региона и благополучия земляков.

Поддержите КОМАНДУ ЮГРЫ –  
КОМАНДУ РАЗВИТИЯ!

5 программных пунктов –  
предложения в «Карту развития Югры»
1. Построить спортивный комплекс для занятий единоборствами.
2. Предусмотреть строительство многофункциональных спортивных пло-
щадок в микрорайонах города.
3. Включение 7 мкр в «Марафон благоустройства».
4. Добиться установки безопасных и современных детских игровых пло-
щадок в микрорайонах города.
5. Способствовать решению вопроса застройки земельного участка на 
улице Мира в районе спортивного комплекса «Юбилейный».

Наталья Викторовна Антипова, заместитель директора по администра-
тивно-хозяйственной работе школы №13:

– Александр Мухин – человек слова и дела. В этом году он помог нашей школе 
в решении очень важного вопроса. Дело в том, что уровень пришкольного стади-
она из года в год «садится», так как покрытие стадиона песчаное. В результате 
образуются низины, которые в весенне-осеннее время заполняются водой. Это ме-
шает детям играть в футбол и заниматься спортом. Александр Алексеевич помог 
приобрести песок. Благодаря неравнодушному отношению Александра Мухина к 
проблемам школы удалось привести в порядок территорию для занятий спортом. 
Этого человека отличает особое качество – он видит проблему и помогает её ре-
шить. Поэтому в него веришь и ему доверяешь.

Татьяна Корнеенко, заведующий детским садом «Ёлочка»:
– Знаю Александра Мухина как отзывчивого человека, для которого важен ре-

зультат. Весной этого года обратились к нему с просьбой о помощи в ремонте 
спортивного зала. Александр Алексеевич приобрёл специализированное покры-
тие для спортивного зала, с его помощью произведён косметический ремонт в 
физкультурных залах 1 и 2 корпуса нашего детского сада. Уверена, он сможет опе-
ративно и действенно решить многие вопросы и проблемы, поэтому поддержу его 
на больших выборах.

Анатолий Калачей, тренер по самбо спортивной школы олимпийского ре-
зерва:

– Александр Мухин является вице-президентом окружной Федерации самбо, 
благодаря его работе в нашем городе организуется и проводится множество со-
ревнований и мероприятий разного уровня. Одним из примеров является Всерос-
сийский турнир памяти заслуженного тренера России П.А. Литвиненко, который 
ежегодно собирает юных спортсменов со всей России. Также Александр Мухин 
является отличным тренером, подготовившим спортсменов высокого уровня. Уве-
рен, что его целеустремлённость, работоспособность и ответственность помогут 
ему и в депутатской работе.

Печатная площадь оплачена из средств избирательного фонда зарегистрированного кандидата в депутаты Думы города Нижневартовска седьмого созыва по одномандатному избирательному округу №11 Мухина Александра Алексеевича.
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Мещане на левом берегу Оби, крестьяне на правом, – мы продолжаем 
путешествие в прошлое с Нижневартовским краеведческим музеем имени 
Т.Д. Шуваева, чтобы узнать больше о первых поселенцах нашего региона. 
Итогом станет новый туристический маршрут по старым улицам Нижневартовска, 
и нам никак не обойти тему строительства церкви. Немногие, вероятно, знают, 
но Храм в честь Рождества Иоанна Предтечи, что на улице Октябрьской, 44, 
находится на месте исторически намоленном. Здесь в начале XX века была 
построена церковь преподобного Сергия Радонежского, и появилась она после 
почти трёхлетних споров, где быть церкви – на левом или на правом берегу Оби.  

Материалы проекта подготовлены на средства гранта, предоставленного Департаментом общественн ых и внешних связей Югры.

Александр Кайдалов был на стороне тех, кто видел церковь 
на прежнем месте – на левом берегу Оби. На снимке с женой Параскевой.

Артемий Ламбин, старший 
из братьев Ламбиных, 

участвовавших в строитель-
стве церкви Сергия Радонеж-
ского на правом берегу Оби.  

Ирина Черепанова. Фото из архива Музея истории русского быта. 

БЫТЬ ЦЕРКВИ НА ПРИСТАНИ!

Храм в честь Рождества Иоанна Предтечи (ул. Октябрьская, 44) 
находится на месте исторически намоленно м.

Клуб, склад и снова храм

Мещане ищут свою выгоду

Помог благотворитель 
из Москвы
Ю лия Ветюгова, стар-

ший научный сотруд-
ник Нижневартовского краевед-
ческого музея, наш проводник в 
прошлое, прежде всего напоми-
нает, что мещане, селившиеся 
в юртах Вартовских (террито-
рия современного Вампугола) 
в конце XIX века, были родом 
из Сургута. Крестьяне, жившие 
на противоположном берегу – 
на Нижневартовской пристани, 
приезжали из-под Тобольска, 
первые упоминания о них дати-
руются 1905 годом.  

Церковь в селе Нижневар-
товском (территория Вампу-
гола) была открыта 23 августа 
1908 года и названа в честь пре-
подобного Сергия Радонежско-
го. Почему именно в честь этого 
святого, узнаём из «Тобольских 
епархиальных ведомостей», в 
которых в мае 1899 года просят 
отозваться благотворителей на 
помощь в постройке храма в 
Вартовских юртах. На призыв 
откликается московский про-
тоиерей Пётр Соколов. В 1904 
году он жертвует 5000 рублей с 
условием, чтобы церковь была 
посвящена преподобному Сер-
гию Радонежскому и в ней со-
вершались бы поминовения его 
усопших родственников. 

Юлия Ветюгова поясняет, 
что история Нижневартовско-
го прихода подробно освещена 
в исследовании профессора, 
доктора исторических наук Ва-
лерия Цыся и кандидата исто-
рических наук Ольги Цысь, 
доцентов кафедры Нижневар-
товского государственного уни-
верситета, опубликованном в 
сборнике «Западная Сибирь: 
история и современность. Крае-
ведческие записки, выпуск XI». 

Причт состоял из двух человек 
– священника и псаломщика. 
Должность церковного старо-
сты занимал В.И. Панкин, один 
из благотворителей храма. Как 
известно, старостой мог быть 
избран прихожанин, отличаю-
щийся благочестием и предан-
ностью церкви, ответственно 
относящийся к нравственно-
му порядку прихода и его ма-
териальному благополучию. 
Старосты ведали ремонтом 
храма, сбором пожертвований. 
Церковный староста помогал 
настоятелю прихода в управле-
нии имуществом. 

Церковь та просуществова-
ла недолго. В 1911 она сгорела. 
Юлия Ветюгова рассказывает, 
что пожар в храме произошёл в 
ночь 31 января и уничтожил его 
дотла с иконами и церковной 
утварью. В дипломной работе 
иерея Артемия Шумбасова, об-
учающегося в Новосибирской 
православной духовной семина-
рии (ныне он настоятель храма 
в Нефтеюганском благочинии 
– И.Ч.), приводится письмо оче-
видца пожара, найденное в Том-
ском государственном архиве. 
Тот услышал тревожный звон, 
собирающий прихожан тушить 
пожар, охвативший к тому вре-
мени пламенем весь храм. Тра-
пезника, лежащего без чувств, 
нашли на колокольне. Обгорел 
он до неузнаваемости. Пожар 
усиливался, все бросились спа-
сать утварь из алтаря, разбили 
стёкла, но и там было пламя. 
Люди отступили, чтобы никого 
не задавило во время падения 
колокольни и самого корпуса. 
Пожарных приспособлений не 
было. Народ пришёл с одними 
лопатами… 

–Ц ерковь сгорела, и 
начались споры, 

где быть новой, – продолжа-
ет Юлия Сергеевна. – Духо-
венство хотело, чтобы её 
построили на пристани, где 
уже жили люди, приехав-
шие в поисках лучшей доли 
из-под Тобольска. Именно 
им хотели поручить стро-
ительство церкви, так как 
они не были заинтересо-
ваны в возведении новой 
постройки на левом берегу 
и никакого спора с ними 
бы не возникло. Те же, кто 
проживал в юртах Вартов-
ских, собирались отстроить 
церковь на прежнем месте, 
куда упал крест сгоревшей. 
У мещан, державших тор-
говые лавки в этом селе, 
был свой интерес. Ханты, 
условно крещёные, хотя 
бы один раз в году должны 
были посещать церковь и, 
конечно, не могли не зайти 
в лавки мещан Кушникова, 
Панкина, чтобы набрать то-
вара. Духовенство почему 
рассчитывало отстроить её 
заново на правом берегу? 
Здесь находилась деревян-
ная пристань, к которой 
приставали пароходы. Сто-
яла бы церковь на хорошем 
видном и не затапливае-
мом месте, и проезжающие 
жертвовали бы ей деньги. 
Но споры затянулись, и поч-
ти три года шла переписка, 
где начинать строительство. 

Юлия Ветюгова расска-
зывает, что был организо-
ван строительный комитет, 
и председатель Александр 
Кайдалов вместе с мещани-

ном Абрамом Кушниковым со-
бирали подписи за строитель-
ство церкви на прежнем месте. 
Людям, которые обжились на 
левом берегу Оби, было затрат-
но раскатывать брёвна домов и 
переносить их на другую сто-
рону Оби. Тем временем ниж-
невартовский причт вместе с 
полицейским приставом так-
же последовательно объезжал 
все селения прихода, проводя 
церковно-приходские сходы и 
собирая резолюции «за» или 
«против» строительства хра-
ма на новом месте. Из дело-
вой переписки по постройке 
церкви Сергия Радонежского 
видно, что у местного духовен-
ства было пренебрежительное 
отношение к торговцам села, 
а именно к сургутским меща-
нам. Александра Кайдалова 
называют человеком молодым 
и неопытным, хотя ему на мо-
мент ведения переписки ис-
полнилось 36 лет. Духовенство 
считало, что мещане, имеющие 

дома в Сургуте, не заинтере-
сованы в развитии территории 
и лишь ищут своей выгоды. 
Поэтому Духовная Тобольская 
консистория вынесла оконча-
тельный вердикт: церкви быть 
на пристани. Был набран новый 
строительный комитет, предсе-
дателем которого стал священ-
ник Калюжный. Взяли в стро-
ительный комитет тех, кто жил 
на пристани. Строить церковь 
начали в 1913 году, закончили 
в 1917-м. Могли бы, вероятно, 
быстрее, но помешала Первая 
мировая война. По легенде, к 
строительству церкви были 
причастны братья Ламбины. 
Они вырубали лес на острове 
Церковном, который находится 
между современным Нижне-
вартовском и Излучинском, и 
по одной из версий выкупили у 
церкви древесину для построй-
ки и собственного двухэтаж-
ного дома, на месте которого 
в настоящее время находится 
Музей истории русского быта.

И звестно, что братья Ламбины – Артемий, Тихон и Степан – 
приехали в Среднее Приобье из Бронниковской волости То-

больской губернии в начале 1910-х годов. Изначально жили в селе 
Нижневартовском на левом берегу. Были крестьянами, подрабатыва-
ли на пристани, занимаясь заготовкой дров. Юлия Ветюгова продол-
жает, что если бы не было тех споров о том, где строить церковь, то, 
возможно, и нашего города сегодня не существовало. Ведь что такое 
церковь? Это негласное общественное место, общественный центр, 
куда и в праздники, и в будни стекались люди. Новая церковь была по-
хожа на предыдущую. Далее её ожидала непростая судьба. В годы со-
ветской власти церковь отдали под клуб. В 1988-м Нижневартовский 
горисполком решил вернуть здание церкви. И хотя к тому времени 
здесь уже был не клуб, а склад, через год храм полностью восста-
новили. Далее, мы знаем, что в 1994-м году он сгорел, и вновь уже в 
начале 2000-х годов его отстроили заново. Юлия Ветюгова подели-
лась тем, что совсем скоро храм откроется после реставрации и его 
прежняя история будет доступна для горожан, чтобы любой человек 
мог узнать больше о том, с какими обстоятельствами было связано 
строительство храма и какие люди участвовали в его возведении.  

6
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Окончание следует.

Приложение к постановлению
администрации города от 07.09.2021 №748

Постановление администрации города от 06.09.2021 №744
О внесении изменений в приложение 2 к постановлению 

администрации города от 06.10.2015 №1803 «Об утверждении 
стандартов предоставления услуг, оказываемых муниципальными 

образовательными организациями города Нижневартовска» 
(с изменениями от 23.06.2016 №945, 01.08.2016 №1133, 03.02.2017 №141, 

19.05.2017 №755, 10.12.2019 №974, 20.01.2021 №29)
В соответствии с Федеральным законом от 

02.07.2021 №310-ФЗ «О внесении изменений в 
статью 54 Семейного кодекса Российской Феде-
рации и статьи 36 и 67 Федерального закона «Об 
образовании в Российской Федерации», в целях 
приведения муниципального правового акта в 
соответствие с действующим законодательством:

1. Внести изменения в приложение 2 к поста-
новлению администрации города от 06.10.2015 
№1803 «Об утверждении стандартов предостав-
ления услуг, оказываемых муниципальными об-
разовательными организациями города Нижне-
вартовска» (с изменениями от 23.06.2016 №945, 
01.08.2016 №1133, 03.02.2017 №141, 19.05.2017 
№755, 10.12.2019 №974, 20.01.2021 №29):

1.1. Абзац пятый пункта 1.4 раздела I изло-
жить в следующей редакции:

«- приказ Министерства просвещения Рос-
сийской Федерации от 22.03.2021 №115 «Об 
утверждении Порядка организации и осуществле-
ния образовательной деятельности по основным 
общеобразовательным программам - образова-
тельным программам начального общего, основ-
ного общего и среднего общего образования»;».

1.2. Абзац четвертый пункта 2.3 раздела II 
изложить в следующей редакции:

«Право преимущественного и первоочеред-

ного предоставления места в общеобразователь-
ной организации предоставляется гражданам, 
предусмотренным федеральным законодатель-
ством, в соответствии с перечнем категорий граж-
дан, указанным в приложении 1 к Стандарту, и 
документами, подтверждающими право преиму-
щественного или первоочередного предоставле-
ния места в общеобразовательной организации.».

1.3. Пункт 3 приложения 1 к Стандарту пре-
доставления услуги, оказываемой муниципаль-
ными образовательными организациями города 
Нижневартовска, «Зачисление в образовательное 
учреждение» изложить в следующей редакции:

«3. Ребенок имеет право преимущественного 
приема на обучение по основным общеобразова-
тельным программам начального общего обра-
зования в общеобразовательную организацию, в 
которой обучаются его полнородные и неполно-
родные брат и (или) сестра (часть 3.1 статьи 67 
Федерального закона от 29.12.2012 №273-ФЗ «Об 
образовании в Российской Федерации»).».

2. Департаменту общественных коммуни-
каций администрации города (С.В. Селиванова) 
обеспечить официальное опубликование поста-
новления.

3. Постановление вступает в силу после его 
официального опубликования.

Д.А. Кощенко,
исполняющий обязанности главы города. 

Постановление администрации города от 06.09.2021 №745
О внесении изменений в постановление администрации города 

от 05.03.2021 №179 «Об утверждении Порядка определения объема 
и условий предоставления субсидий на иные цели муниципальному 

бюджетному учреждению, в отношении которого департамент 
жилищно-коммунального хозяйства администрации города 

осуществляет функции и полномочия учредителя» 
(с изменениями от 06.07.2021 №559)

В целях упорядочения предоставления суб-
сидий на иные цели муниципальному бюджет-
ному учреждению, в отношении которого де-
партамент жилищно-коммунального хозяйства 
администрации города осуществляет функции и 
полномочия учредителя, в связи с кадровыми из-
менениями в администрации города:

1. Внести изменения в постановление ад-
министрации города от 05.03.2021 №179 «Об 
утверждении Порядка определения объема и 
условий предоставления субсидий на иные цели 
муниципальному бюджетному учреждению, в от-
ношении которого департамент жилищно-комму-
нального хозяйства администрации города осу-
ществляет функции и полномочия учредителя» (с 
изменениями от 06.07.2021 №559):

1.1. Пункт 4 изложить в следующей редакции:

«4. Контроль за выполнением постановления 
возложить на заместителя главы города, директо-
ра департамента жилищно-коммунального хозяй-
ства администрации города С.Е. Серикова.».

1.2. Подпункт «с» пункта 1.2 раздела I прило-
жения 1 изложить в следующей редакции:

«с) ремонт, капитальный ремонт автомобиль-
ных дорог общего пользования местного значе-
ния в целях реализации регионального проекта 
«Региональная и местная дорожная сеть»;».

2. Департаменту общественных коммуни-
каций администрации города (С.В. Селиванова) 
обеспечить официальное опубликование поста-
новления.

3. Постановление вступает в силу после его 
официального опубликования.

Д.А. Кощенко,
исполняющий обязанности главы города.

Постановление администрации города от 07.09.2021 №748
О внесении изменений в некоторые постановления 

администрации города
В связи с кадровыми изменениями в администрации города:
1. Внести изменения в некоторые постановления администрации города согласно приложению.
2. Департаменту общественных коммуникаций администрации города (С.В. Селиванова) обеспе-

чить официальное опубликование постановления.
3. Постановление вступает в силу после его официального опубликования.

Д.А. Кощенко,
исполняющий обязанности главы города.                                                                                           

Изменения, которые вносятся в некоторые постановления администрации города
1. Пункт 5 постановления администрации 

города от 21.12.2012 №1586 «Об утверждении 
размера платы за содержание жилого помещения                               
и о признании утратившим силу постановления 
администрации города от 25.11.2010 №1331» (с 
изменениями от 23.03.2015 №599, 26.10.2015 
№1908, 15.03.2017 №368, 31.07.2017 №1153) из-
ложить в следующей редакции:

«5. Контроль за выполнением постановления 
возложить на заместителя главы города, директо-
ра департамента жилищно-коммунального хозяй-
ства администрации города С.Е. Серикова, заме-
стителя главы города по экономике и финансам 
Д.А. Кощенко.».

2. Пункт 5 постановления администрации 
города от 21.12.2012 №1587 «Об утверждении 
размера платы за содержание жилого помеще-
ния, признанного ветхим, и жилого помещения 
с неблагоприятными экологическими характе-
ристиками и о признании утратившим силу по-

становления администрации города от 25.11.2010 
№1332» (с изменениями от 23.03.2015 №599, 
26.10.2015 №1908, 15.03.2017 №368, 31.07.2017 
№1153) изложить в следующей редакции:

«5. Контроль за выполнением постановления 
возложить на заместителя главы города, директо-
ра департамента жилищно-коммунального хозяй-
ства администрации города С.Е. Серикова, заме-
стителя главы города по экономике и финансам 
Д.А. Кощенко.».

3. Пункт 5 постановления администрации 
города от 21.12.2012 №1588 «Об утверждении 
размера платы за содержание и ремонт бесхо-
зяйных строений, используемых гражданами для 
проживания, и о признании утратившим силу по-
становления администрации города от 26.11.2010 
№1344» (с изменениями от 23.03.2015 №599, 
15.03.2017 №368, 31.07.2017 №1153) изложить в 
следующей редакции:

«5. Контроль за выполнением постановления 

возложить на заместителя главы города, директо-
ра департамента жилищно-коммунального хозяй-
ства администрации города С.Е. Серикова, заме-
стителя главы города по экономике и финансам 
Д.А. Кощенко.».

4. Пункт 4 постановления администрации 
города от 15.12.2015 №2252 «Об утверждении 
муниципальной программы «Развитие жилищ-
но-коммунального хозяйства города Нижне-
вартовска на 2018-2025 годы и на период до 
2030 года» (с изменениями от 01.06.2016 №789, 
27.01.2017 №115, 13.03.2017 №346, 26.02.2018 
№248, 31.08.2018 №1184, 20.12.2018 №1459, 
26.12.2018 №1485, 26.02.2019 №120, 12.08.2019 
№651, 16.12.2019 №998, 28.02.2020 №162, 
15.12.2020 №1073, 26.02.2021 №159, 02.08.2021 
№640) изложить в следующей редакции:

«4. Контроль за выполнением постановления 
возложить на заместителя главы города, директо-
ра департамента жилищно-коммунального хозяй-
ства администрации города С.Е. Серикова.».

5. Пункт 5 постановления администрации го-
рода от 17.12.2015 №2265 «Об утверждении раз-
мера платы за пользование жилым помещением 
(платы за наем) для нанимателей жилых помеще-
ний по договорам социального найма и догово-
рам найма жилых помещений государственного 
или муниципального жилищного фонда» (с изме-
нениями от 15.03.2017 №368, 31.07.2017 №1153) 
изложить в следующей редакции:

«5. Контроль за выполнением постановле-
ния возложить на заместителя главы города, 
директора департамента жилищно-коммуналь-
ного хозяйства администрации города С.Е. Се-
рикова, заместителя главы города, директора 
департамента муниципальной собственности 
и земельных ресурсов администрации города 
Т.А. Шилову.».

6. Пункт 4 постановления администрации 
города от 06.03.2018 №304 «Об утверждении По-
рядка предоставления субсидии из бюджета горо-
да в целях возмещения недополученных доходов 
в связи с осуществлением перевозок отдельных 
категорий граждан автомобильным транспортом 
по муниципальным маршрутам регулярных пе-
ревозок на территории города Нижневартовска»                     

(с изменениями от 03.10.2018 №1265, 28.02.2019 
№136, 19.03.2020 №240, 29.03.2021 №258) изло-
жить в следующей редакции:

«4. Контроль за выполнением постановления 
возложить на заместителя главы города, директо-
ра департамента жилищно-коммунального хозяй-
ства администрации города С.Е. Серикова.».

7. Пункт 5 постановления администрации 
города от 19.04.2019 №284 «Об утверждении 
Положения об оплате труда и иных выплатах 
работникам муниципального бюджетного уч-
реждения «Управление по дорожному хозяйству 
и благоустройству города Нижневартовска» (с 
изменениями 01.11.2019 №896, 18.08.2020 №713, 
28.04.2021 №343, 22.06.2021 №502) изложить в 
следующей редакции:

«5. Контроль за выполнением постановления 
возложить на заместителя главы города, директо-
ра департамента жилищно-коммунального хозяй-
ства администрации города С.Е. Серикова.».

8. Пункт 5 постановления администрации 
города от 17.12.2019 №1002 «Об утверждении 
Положения об оплате труда и выплатах соци-
ального характера работникам муниципального 
казенного учреждения города Нижневартовска 
«Управление по делам гражданской обороны и 
чрезвычайным ситуациям» (с изменениями от 
18.05.2020 №430, 02.09.2020 №780) изложить               
в следующей редакции:

«5. Контроль за выполнением постановления 
возложить на заместителя главы города, директо-
ра департамента жилищно-коммунального хозяй-
ства администрации города С.Е. Серикова.».

9. Пункт 4 постановления администрации 
города от 31.05.2021 №436 «Об утверждении 
Порядка предоставления субсидии из бюджета 
города на возмещение затрат по проведению де-
зинфекции автомобильного транспорта по марш-
рутам, осуществляющим регулярные перевозки 
пассажиров и багажа по регулируемым тари-
фам по муниципальным маршрутам» изложить                         
в следующей редакции:

«4. Контроль за выполнением постановления 
возложить на заместителя главы города, директо-
ра департамента жилищно-коммунального хозяй-
ства администрации города С.Е. Серикова.».

Постановление администрации города от 07.09.2021 №749
Об утверждении Положения об организации учета детей, подлежащих 
обучению по образовательным программам дошкольного, начального 

общего, основного общего, среднего общего образования
В соответствии с федеральными законами 

от 06.10.2003 №131-ФЗ «Об общих принципах 
организации местного самоуправления в Россий-
ской Федерации», от 29.12.2012 №273-ФЗ «Об 
образовании в Российской Федерации», в целях 
установления порядка организации учета детей, 
подлежащих обучению по образовательным про-
граммам дошкольного, начального общего, ос-
новного общего, среднего общего образования:

1. Утвердить Положение об организации 
учета детей, подлежащих обучению по образова-
тельным программам дошкольного, начального 
общего, основного общего, среднего общего об-
разования, согласно приложению.

2. Департаменту общественных коммуни-
каций администрации города (С.В. Селиванова) 
обеспечить официальное опубликование поста-
новления.

3. Постановление вступает в силу после его 
официального опубликования.

4. Контроль за выполнением постановления 
возложить на заместителя главы города, директо-
ра департамента по социальной политике адми-
нистрации города И.О. Воликовскую, директора 
департамента образования администрации горо-
да И.В. Святченко.

Д.А. Кощенко,
исполняющий обязанности главы города. 

Положение
об организации учета детей, подлежащих обучению по образовательным программам 
дошкольного, начального общего, основного общего, среднего общего образования

Приложение к постановлению
администрации города от 07.09.2021 №749

I. Общие положения
1.1. Настоящее Положение определяет поря-

док организации учета детей, подлежащих обуче-
нию по образовательным программам дошкольно-
го, начального общего, основного общего, средне-
го общего образования (далее - учет детей).

1.2. Обязательному ежегодному учету под-
лежат все дети в возрасте от 2 месяцев до 18 лет, 
проживающие (постоянно или временно) на терри-
тории города Нижневартовска, независимо от нали-
чия (отсутствия) регистрации по месту жительства 
(пребывания). Требование обязательности среднего 
общего образования применимо к конкретному об-
учающемуся и сохраняет силу до достижения им 
возраста 18 лет, если соответствующее образование 
не было получено обучающимся ранее.

1.3. Организацию работы по учету детей осу-
ществляет департамент образования администрации 
города (далее - департамент образования) во взаимо-
действии с образовательными организациями, реа-
лизующими программы дошкольного, начального 
общего, основного общего, среднего общего образо-
вания, иными организациями в соответствии с зако-
нодательством Российской Федерации.

1.4. Учет детей осуществляется путем формиро-
вания базы данных о детях, подлежащих обучению 
(далее - база данных), в том числе с использованием 
информационной системы Ханты-Мансийского ав-
тономного округа - Югры «Цифровая образователь-
ная платформа Ханты-Мансийского автономного 
округа - Югры «ГИС Образование Югры».

1.5. Источником формирования базы данных 
служат данные о детях:

- посещающих образовательные организации 
города, реализующие программы дошкольного об-

разования (далее - образовательные организации);
- состоящих на учете для получения места в 

образовательных организациях;
- посещающих образовательные организации 

города, реализующие программы начального об-
щего, основного общего, среднего общего образо-
вания (далее - общеобразовательные организации);

- получающих образование в форме семейно-
го образования, самообразования;

- получающих профессиональное образова-
ние в организациях города;

- не посещающих образовательные организации.
1.6. Выявление и учет детей, не получающих 

начальное общее, основное общее, среднее общее 
образование, осуществляется в рамках взаимодей-
ствия органов и учреждений системы профилак-
тики безнадзорности и правонарушений несовер-
шеннолетних совместно с департаментом образо-
вания и общеобразовательными организациями в 
соответствии с действующим законодательством.

1.7. Информация по учету детей подлежит 
сбору, хранению и использованию в порядке, обе-
спечивающем ее конфиденциальность.

1.8. Настоящее Положение разработано в со-
ответствии с:

- Федеральным законом от 29.12.2012 №273-
ФЗ «Об образовании в Российской Федерации»;

- Федеральным законом от 27.07.2006 №149-
ФЗ «Об информации, информационных техноло-
гиях и защите информации»;

- Федеральным законом от 24.06.1999 №120-
ФЗ «Об основах системы профилактики безнадзор-
ности и правонарушений несовершеннолетних»;

- иными нормативными правовыми актами, 
регулирующими деятельность по учету детей.
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СОБОЛЕЗНОВАНИЕ
Коллектив бюджетного уч-
реждения Ханты-Мансий-
ского автономного округа 
– Югры «Нижневартов-
ская психоневрологиче-
ская больница» выражает 
искренние соболезнования 
сотруднику Николаю Анд-
реевичу Зайцеву и детям в 
связи со смертью жены и 
мамы

1481

Поступление!!! Луковичные цветы, лук-севок, чеснок. Закрывайте сезон вместе с нами.

14
66

Наталии Александровны Зайцевой.
Скорбим вместе с вами и разделяем горечь и боль невоспол-
нимой утраты.

 11 сентября – Всероссийский день трезвости
В Нижневартовске 11 сентября пройдут мероприятия, приуроченные 

ко Всероссийскому дню трезвости. Запланированы беседы, игры, обсуждения 
и другие мероприятия, организованные культурными и спортивными учреждениями города, 

а также МАУ г. Нижневартовска «Молодёжный центр». 

Время 
проведения Название мероприятия Место проведения

10 часов Онлайн-беседа: 
«Пиво: мифы и реальность»

Сообщество в социальной сети «ВКонтакте» 
Городская библиотека №12 

https://vk.com/biblioteca12_nv   

с 10 
до 14 часов

Муниципальный этап летнего фести-
валя ВФСК «Готов к труду и обороне» 

среди лиц, занятых трудовой 
деятельностью, неработающего 
населения и пенсионеров города

Стадион «Центральный»

12 часов Информационный обзор 
«Нет – вредным привычкам!»

Городская библиотека №8, 
улица Интернациональная, 3

14 часов КВИЗ «Знаете ли Вы?»
Дворовая территория подросткового (молодёжного) 

клуба по месту жительства «Огонёк» 
(проспект Победы, 13-а)

15 часов 
30 минут Видеоурок «Сделай свой выбор» Городская библиотека №1, улица Менделеева, 8-а

16 часов Беседа «Ты и твои привычки» Центральная детская библиотека, 
улица Дружбы Народов, 16

16 часов Конкурс рисунков на асфальте 
«Трезво – жить здорово!»

Дворовая территория подросткового (молодёжного) 
клуба по месту жительства «Юность» 

(улица Дзержинского, 15-Б)

16 часов Уличная эстафета «Выше, сильнее, 
быстрее»

Дворовая территория подросткового (молодёжного) 
клуба по месту жительства «КосмоКвант» 

(улица Омская, 17)

16 часов Эстафета «Мы за ЗОЖ»
Дворовая территория подросткового (молодёжного) 

клуба по месту жительства «Бригантина» 
(улица Нефтяников, 17-а)

16 часов Эстафета «Мы за ЗОЖ»
Дворовая территория подросткового (молодёжного) 

клуба по месту жительства «Солнышко» 
(улица Интернациональная, 43)

НЕКРОЛОГ

1493

7 сентября 2021 года не стало 
Светланы Викторовны Титовой, 

светлого, жизнерадостного и чуткого  человека. 
Свою педагогическую деятельность Светлана Викторовна начала в 1983 году в должности учи-
теля русского языка и литературы. С 1997 по 2012 гг. была директором школы №40 г. Нижневар-
товска. Светлана Викторовна пользовалась заслуженным авторитетом и большим уважением со 
стороны всех, кто работал и общался с ней. Профессионал, образованный и эрудированный учи-
тель, верный друг, который всегда подставит своё плечо в трудную минуту. Она оставила светлый 
след в наших сердцах. Её заслуги высоко оценены государством. Светлана Викторовна – Почёт-
ный работник народного образования Российской Федерации, кандидат психологических наук, 
ветеран труда Российской Федерации. Много лет Светлана Викторовна была депутатом  Думы 
города Нижневартовска.Чуткий руководитель, отличный учитель, человек с активной жизненной 
позицией, оптимист по характеру, пример  жизнелюбия – такой она останется в памяти всех, кто 
её знал. Светлана Викторовна была заботливой и любящей мамой и бабушкой.

Разделяем горечь утраты и выражаем искренние соболезнования семье, родным и близким.
                                           Администрация, учителя МБОУ «СШ №40». 

НЕКРОЛОГ
07.09.2021 года ушла из жизни 

Светлана Викторовна Титова. 
Почётный работник общего образования РФ, ветеран труда РФ, педагог и директор МБОУ СШ №№1, 
40, 23, депутат городской Думы прежних созывов, кандидат в областную Думу на предстоящих выборах, 
член Союза российских писателей, член Союза писателей Северной Америки, общественный деятель 
ХМАО – Югры, руководитель лит. объединения «Компас гуманизма», внёсшая большой вклад в развитие 
региональной культуры и литературы, в образовательный процесс, писатель, прозаик, поэт, публицист.  
Светлана Викторовна принимала активное участие в форумах НКО (Сургут, Ханты-Мансийск), прово-
дила литературные общественные мероприятия в Тюмени, Ханты-Мансийском и Октябрьском районах 
ХМАО.  Выступала там за дальнейшее развитие образования,  культуры, литературы. Глубоко скорбим по 
поводу безвременной её кончины и выражаем соболезнования родным и близким. Вечная память.

 Региональная организация «Компас гуманизма», ЛИТО «Замысел», 
Тюменская региональная организация «Союз российских писателей», литераторы Нижневартовского района.1488

Арина Арсеньева.

1397

АО «Томскнефтепродукт» ВНК объявляет о размещении на ЭТП 
«Тэк-Торг» закупки о сдаче в аренду АЗС, расположенной 

по адресу: ХМАО – Югра, г. Нижневартовск, 
Северный промышленный узел, ул. 2ПС, д. 4-а, стр. 14.

Стоимость аренды 144 739,20 рубля в месяц. 1471

Утерянный студенческий  
билет №1361 от 04.09.2018, 
выданный БУ НСК на имя  
Дмитрия Александровича 
Ляховецкого, считать 
недействительным.

1494

Утерянный студенческий  
билет №2489 от 10.09.2020, 
выданный Нижневартовским 

строительным колледжем на имя  
Вячеслава Олеговича Мухина, 
считать недействительным.

1492
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